

CÁTEDRA TOMÁS PASCUAL

## **La UBU aborda los avances en la industria alimentaria**

■ La Cátedra Tomás Pascual Sanz-Universidad de Burgos, que coordinan las profesoras del departamento de Biotecnología de los Alimentos Isabel Jaime y Sagrario Beltrán, promueve un ciclo de conferencias titulada 'Los retos actuales de la industria alimentaria', para dar a conocer los últimos avances en las técnicas de la industria de la alimentación. Las charlas se celebrarán en el Aula Magna del Hospital del Rey y darán comienzo el próximo jueves 18 de marzo. En esta jornada se abordarán cuestiones como las novedades en el envasado de alimentos, las películas y recubrimientos comestibles como herramienta emergente para la industria alimentaria o las nuevas técnicas de conservación y su aplicación en la industria alimentaria.